



第2部通信

安曇野市消防団堀金方面隊
第13分団第2部 広報紙
管轄地区:下堀、中堀、扇町
令和元年度版 No. 4
令和2年3月 発行

安曇野市消防団第13分団第2部です。12月以降の第2部の活動をお送りします。

<歳末特別警戒(12月25日～12月30日)>

年末のこの期間中火災が発生しないように第2部管内の警戒活動を行いました。その際、市長、消防署長、警察署長等からの激励も受け、より一層引き締まつた思いで警戒活動に努めました。



<三九郎の警戒(中堀/下堀/扇町)>

1月5日に下堀、11日に扇町、12日には中堀にて三九郎が行われました。

そこで第2部では火災が起らないように警戒活動を行いました。

消防団では、このような地域の行事への協力や、住民の方からの要請に応じて様々な活動への参加をしております。

<令和2年 安曇野市消防団 出初式>

1月12日に令和2年安曇野市消防団の出初式が豊科公民館およびその周辺で行われました。

式典は豊科公民館にて市長や団長をはじめ来賓の方々からのご祝辞をいただいたり、消防団員への表彰などが厳かな雰囲気の中で行われました。

観閲式は安曇野警察署前を分列行進しました。統制のとれた素晴らしい分列行進になりました。本年も安曇野市消防団をよろしくお願いいたします！



<普通救命講習会>

2月22日に豊科消防署にて行われた普通救命講習会に参加させていただきました。現役の救命士の方々の説明とあって非常にわかりやすく、もし傷病者がいるような現場に立ち会った場合には勇気を持って実践したいと思いました。

空気が乾燥し、火災の発生しやすい状況が続いています。

火の元には十分注意していただきますよう、皆様のご協力をお願いいたします。